

## CALEIDOSCOPIO

Carlos Murcia

Político

## Sin eco

Algunos parlamentarios alcanzaron a comunicarse el martes en la tarde para evaluar si se les pedía a los presidentes del Senado y de la Cámara que citaran a sesiones extraordinarias para analizar el nuevo escándalo de las *chuzadas*. Sin embargo, en la mayoría de los casos los parlamentarios indicaron que no había tal necesidad, pues el Gobierno se había puesto al frente del tema, y, además, todos los senadores y representantes están concentrados en sus campañas en las regiones.

## Profundas reflexiones

La reunión entre el presidente Santos y los obispos el pasado martes tardó más de tres horas, y lo que se conoce es que algunos de los jerarcas le hicieron profundas reflexiones frente al proceso de paz. El encuentro que se inició a las 6 y medía, culminó sobre las nueve de la noche.

## Denuncia ante ONU

Hoy jueves la presidenta del Polo Democrático, Clara López Obregón, hará ante un delegado de la Oficina de Derechos Humanos de la ONU en Colombia serias denuncias sobre irregularidades en las garantías para las próximas elecciones a la Jefatura de Estado.

## Onomástico de la Tadeo

La exministra de Educación, Cecilia María Vélez, rectora de la Universidad Jorge Tadeo Lozano, está de plácemes, por los 60 años de ese claustro universitario. La universidad inició clases con 150 estudiantes y hoy tiene cerca de 12.000, cursando estudios superiores en alguna de sus cuatro facultades: Artes y Diseño, que concentra la mitad de su matrícula; Ciencias Sociales, que cuenta con el programa de Cine y Televisión que este año superó expectativas de crecimiento en su número de estudiantes; Ciencias Naturales e Ingenierías.



GUILLERMO ASPRILLA

En el momento más propicio para candidatura alternativa, Verdes decidieron, contra opinión de Progresistas, avalar a Peñalosa. Craso error



**Restaurante el chuzo.** El Barquero estableció que se podrían tener serios indicios de la construcción de pruebas en contra de la contralora Sandra Morelli Rico. Tratar de intentar relacionar el almorzadero de Galerías con pruebas presuntamente encontradas en el allanamiento a las instalaciones de la Contraloría, es igual a deducir que Ángela Merkel está muy triste porque se murió Chávez y ella no pudo casarse con él.

**Primeras preguntas.** Teniendo en cuenta que existe un acta firmada por los funcionarios del CTI, dando cuenta de que en la Contraloría no había nada de nada, surgen varias preguntas:

1) ¿Será que existen altos funcionarios públicos, empezando por un coronel que lo único que hizo fue llevarse las pruebas de Saludcoop para la Fiscalía con el fin de amañar pruebas?

2) ¿Lo habrían ilusionado

**LA ALIANZA Verde** inscribió oficialmente ayer a sus precandidatos presidenciales que se medirán en una consulta interna que se realizará el 9 de marzo junto a las elecciones para Congreso y Parlamento Andino.

Como ya lo había informado **EL NUEVO SIGLO**, los precandidatos verdes son los senadores Camilo Romero y John Sudarsky, así como el exalcalde Enrique Peñalosa.

El exsecretario de Gobierno de Bogotá, Guillermo Asprilla, uno de los voceros del movimiento Progresistas, fusionado con el Partido Verde para el nacimiento de la Alianza Verde, anunció que su tendencia no tomará parte en la consulta.

Asprilla tuiteó

que “en el momento más propicio para candidatura alternativa, verdes decidieron, contra opinión de Progresistas, avalar a Peñalosa. Craso error”. El senador Luis Carlos Avellaneda, copresidente vocero de la Alianza Verde, explicó que “vamos a buscar una asamblea o convención de los Progresistas y vamos a mirar en el ejercicio de nuestra autonomía qué hacer en el campo de la Presidencia de la República”.

El concejal Antonio Sanguino, también copresidente vocero de la Alianza Verde, dijo que espera que los “compañeros” hagan su “asamblea” para “poder salir fortalecidos y todos apoyemos al candidato” presidencial de la Alianza.

Ayer, Peñalosa señaló el punto neurálgico del rechazo de Progresistas: “Nunca ha habido una alianza. Hay una alianza de partido pero eso no significa que yo apoye a Petro”, aunque precisó que “tampoco estoy de acuerdo a que le quiten sus derechos políticos ni con la revocatoria”.

Sobre el otro punto de crítica, su supuesta cercanía con Álvaro Uribe, Peñalosa declaró que “me llama la atención que los mismos contradictores son los que viven obsesionados” con Uribe “y le atribuyen más influencia de la que tiene. Curiosamente hace dos años no hablo con él ni por teléfono. Si yo hubiera querido estar en otro lado ya estuviera en otro lado”.



ENRIQUE PEÑALOSA

Hay una alianza de partido pero eso no significa que yo apoye a Petro. Tampoco estoy de acuerdo a que le quiten sus derechos políticos ni con la revocatoria



## LA BARCA de Calderón

William Calderón

con algún ascenso o con una magistratura?

3) ¿Le cumplirían?

4) De ser cierto ¿qué cargo desempeña hoy ese personaje?

**Otro caso Dreyfus.** De ser cierto estaremos frente a otro caso Dreyfus. Este episodio tuvo como origen un error judicial sobre un trasfondo de espionaje en el que la víctima fue el capitán Alfred Dreyfus y que durante doce años -de 1894 a 1906- conmovió a la sociedad francesa de la época, marcando un hito en la historia. La revelación del escándalo en *Yo acuso*, de Émile Zola, provocó una sucesión de crisis políticas y sociales inéditas en Francia, con la participación activa de una “prensa dema-

siado influyente”. Por fortuna el ministro de Justicia, Alfonso Gómez Méndez, parece darse cuenta de la monstruosidad en que se estaría convirtiendo la Fiscalía, acaparando funciones de lo divino y de lo humano.

**Surgen así otras preguntas veamos:**

A) ¿Será que aquí se piensa más en la “salud... coopartida” por pocos?

B) ¿Estaremos dispuestos a llevarnos por delante varias entidades estatales que se resisten a caer en la red de los que con los otros “cooperan”?

C) ¿Tendremos más muertos por falta de atención médica?

D) ¿Más billones desviados?

E) ¿Muchas leyes cooptadas?

F) ¿Más tesis jurisprudenciales sacadas del sombrero?

G) ¿Muchas más bravuconadas?

H) ¿No pocos colegas enajenados?

1) ¿Miedo a la Contralora? **Miedo a la Contralora.** Será que toda la tempestad que se está dando es por temor a la Contralora, cuando esta valiente Merkel colombiana intenta recuperar para bien de todos los colombianos uno de los emporios construidos por cuenta de nuestros aportes fiscales.

**Última Pregunta.** 1) ¿Está dispuesto el presidente Santos a permitir que Colombia se transforme en un régimen totalitario por las facultades omnímodas que se le vienen reconociendo al Fiscal?

2) ¿Quién es más poderoso en Colombia: Carlos Palacino o Juan Manuel Santos?

3) ¿En ese pulso vamos a convertir a Colombia en país no viable por haberse sometido a las nuevas formas mafiosas que sofisticadamente carcomen nuestra desvalida república?

Twitter @BarberiaBarca